



Voir et ne pas voir, documentaire en projection le 14 mars à La Rochelle

mercredi 1er mars 2017, par [lpe](#)

A l'occasion de la semaine nationale du handicap qui se déroule 13 au 19 mars 2017, la médiathèque de Villeneuve-Les-Salines à La Rochelle propose la diffusion du film documentaire Voir et ne pas voir d'Yves-Antoine Judde suivie d'un débat, mardi 14 mars 2017 à 18 heures en écho à l'Accrochage N°10 Voir et ne pas voir au musée des Beaux-arts de La Rochelle.

Le documentaire retrace l'histoire de cet accrochage insolite. Pendant deux ans, un groupe de personnes déficientes visuelles et de personnes voyantes ont sélectionné plus d'une centaine d'œuvres et ont conçu des éléments inédits de médiation avec les écoles Louis Guillet et Berthelot de La Rochelle et le soutien des artistes Julia Suero et Cécilia Pointière. Yves-Antoine Judde montre les coulisses de leur travail. A travers différents témoignages, il pose la question de l'accessibilité des musées et de l'art en général. Depuis 2008, le musée des Beaux-Arts de La Rochelle a mis en place une politique unique d'accrochage de ses collections. Renouvelé chaque année, il est confié à des citoyens n'ayant pas nécessairement de contacts réguliers avec le monde des musées. Des groupes sont invités à effectuer une sélection parmi les œuvres de la réserve, selon une thématique qu'ils ont préalablement choisie.

Plus : <https://informations.handicap.fr>

Voir et ne pas voir, projection du film documentaire, médiathèque de Villeneuve-Les-Salines à La Rochelle, Mardi 14 mars 2017 à 18 heures